La CGT.

Qui sommes-nous?

Le syndicalisme fait partie du patrimoine vivant de l'humanité et de la démocratie.

L'histoire plus que séculaire de la CGT s'inscrit dans cet ensemble. Née de la volonté des salariés de s'organiser collectivement et durablement pour défendre leurs intérêts face à l'oppression et à l'exploitation, pour conquérir des droits et les faire valoir, pour imaginer un monde plus juste et proposer des voies pour y parvenir, sont le coeur de son action syndicale.

Bâtie selon deux dimensions professionnelles et géographiques, la CGT s'est forgée et constituée au fil de l'histoire autour d'une conception de solidarité entre les salariés qui combine l'ancrage à l'entreprise et à son environnement territorial.

Sur le Département des Hautes-Pyrénées, les structures syndicales CGT territoriales sont l'Union Locale CGT du plateau de Lannemezan et des vallées, l'Union Locale CGT de Bagnères, l'Union Locale CGT de Tarbes et banlieue, L'Union Locale CGT de la Valée des Gaves et l'Union Départementale CGT.

La CGT est un outil au service de tous les salariés sans exclusive. Elle a pour but de défendre les intérêts individuels et collectifs. Sur tout le département en

poussant la porte de nos structures vous trouverez des militants à votre écoute sur des accueils syndicaux et juridiques.

Nous avons l'ambition de redynamiser la lutte pour l'emploi, la réindustrialisassion et des services publics de haut niveau en tout point du territoire en réponse aux besoins des salariés et des usagers Haut-Pyrénées.

La CGT aspire à la transformation de la société, une société juste, humaine et solidaire. Nous défendons l'idée du partage des richesses crées par les salariés.

Nous nous opposons à toute forme de discrimination.

Sur le plan économique, notre Département est malheureusement sinistré sur la question de l'emploi avec plus de 26 000 chômeurs. Cela ne date pas d'hier, même si la crise sanitaire et sociale a été un prétexte pour l'accélération des restructurations et autres licenciements.

En effet l'économie du département, malgré la richesse de notre savoir faire industriel et de nos nombreuses ressources a été bâtie sur les seuls pans économiques du tourisme et de l'aéronautique avec les conséquences sur les salariés saisonniers et les pse.

De la même façon les services publics sur le territoire sont réduits à peau de chagrin et ne répondent plus aux besoins primordiaux comme la santé,

l'éducation, service postal, télécommunication, les finances publiques, les agents territoriaux, les pompiers, etc...

Nous savons que d'autres choix sont possibles, si les salariés et les usagers s'unissent et se mobilisent.